



- HOME
- DIES & DAS
- 1:87 MODELLE
- 1:87 Bausätze
- 1:87 Zubehör
- 1:160 MODELLE
- 1:160 Zubehör
- 1:22.5 MODELLE
- GROSSBAHN Zubehör

- REISE-INFORMATION
- VERANSTALTUNGEN
- LINKs & ADRESSEN
- News / Nachrichten
- Reportagen / Berichte
- Kunst & Kultur

Über uns ..... / Kontakt  
Impressum

**"Ein Rückblick in die 70er Jahre"**  
[www.zeltanhaenger-skif.info](http://www.zeltanhaenger-skif.info)  
Anzeige

## BAHN-AUSTRIA.at Online Magazin

[www.bahn-austria.at](http://www.bahn-austria.at)

Sprache auswählen  
Powered by Google Übersetzer

### Es war viel los am Semmering

**1. September 2012: Eröffnung des 1. Ghega Museums am Semmering.**  
Trotz Dauerregen begann pünktlich um 10:00 Uhr die Begrüßung und Vorstellung der Ehrengäste durch den Obmann Georg Zwickl. Frau Vzbgm. Zoubek-Schleinzer vertrat die Gemeinde Breitenstein, der Nationalratsabgeordnete Johann Hechtl, der den Ehrenschutz übernommen hatte sowie der Landtagsabgeordnete Hermann Hauer als Vertreter des Landeshauptmannes.

(Ghega-Museum 2012.09.03)



Schon vor der offiziellen Eröffnung trafen trotz des Regens zahlreiche Gäste ein.



v.links n.rechts: Eisenbahner Musikkapelle Mürzzuschlag, Obmann Georg Zwickl, Abg. z. Nationalrat Johann Hechtl, Abg. z. Landtag Hermann Hauer.



Am Eröffnungstag wurde der Shuttledienst der Firma 4x4 Autoservice - Peter Schuster mit seinem Range Rover sehr gerne in Anspruch genommen.



Viele namhafte Gäste und Interessierte Bürger der Region waren gekommen um bei dieser Eröffnung dabei zu sein.



Den Eröffnungstempel, Briefmarken, Kuverts und Postkarten konnte man bei Herrn Gliiz bekommen.



Großes Interesse zeigten die Gäste bei der Führung durch das Museum.

### 2. September 2012



Bei der Sonderfahrt mit der 310.23 zum Weltkulturerbefest nach Payerbach, gab es einen Nostalgiebustransfer zum Museumspostamt im Kùb und nach der Fahrt über den Semmering die Möglichkeit das Südbahnmuseum in Mürzzuschlag zu besuchen.



(Bahn-Austria 2012.09.03)